

## 中学部 1年 6、7組 学習の様子

新しい年がはじまりました。2月初旬までの様子をお知らせします。

### 「だんごさしをつくろう」

だんごさしは、一年の初めにその年の収穫や家族の健康を祈念して行う、雪深い小正月に色を添える季節の行事です。米粉の団子を丸めてみずきの枝に刺し、モナカの皮で作った縁起物を飾ります。今回は、米粉のかわりに色とりどりの紙粘土を使って団子を作り刺していきました。まずは大きな枝にみんなで飾り、教室から廊下に飛び出すように展示しました。



### 「節分 豆まき」

2月3日(木)節分の日に豆まきをしました。教室にやってきた鬼(赤鬼でした)に向けて、炒った大豆を力強く投げました。鬼と目が合った時には……。少し怖かったようです。



音楽の授業では、「春の海」の曲に合わせて琴をつま弾くことができました。



### 「お米の粒ってどれだろう？」

国語の学習で絵本「だるまちゃんとだいこくちゃん」を読んでいます。うちでのこづちに米や麦、大豆を入れて振ると、美味しそうな食べ物がどんどん出てきます。いつも食べているごはんやおもちはお米の粒からできているんだね。こづちを勢いよく振るのも板につきました。



### イケメン大集合

